

"Bripka Ade Sambangi Warga Kp. Sorogol dalam Kegiatan Door to Door System, Ajak Masyarakat Aktif Jaga Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Nov 7, 2023 - 14:37



"Bripka Ade Sambangi Warga Kp. Sorogol dalam Kegiatan Door to Door System, Ajak Masyarakat Aktif Jaga Kamtibmas"

Sukabumi - Selasa, 07 November 2023, Kp. Sorogol, Desa Mekarjaya - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Kecamatan Kabandungan, Bripka Ade,

melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan tokoh dan masyarakat di Kp. Sorogol, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi untuk membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Ade menyampaikan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG. Program ini bertujuan untuk menciptakan pelayanan yang lebih baik dan memberi warga ruang untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun.

Bripka Ade memberikan penekanan pada beberapa pesan kamtibmas yang sangat penting:

1. **Pemilu yang Aman dan Damai:** Bripka Ade mengajak para tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas menjelang Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024. Tujuannya adalah agar pemilu berjalan aman dan damai.
2. **Lingkungan Bersih dan Aman:** Warga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan yang dapat menimbulkan polusi udara. Selain itu, juga dilarang membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar, karena hal ini dapat menimbulkan kebakaran lahan dan hutan.
3. **Peran Aktif Satkamling:** Bripka Ade mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing. Ini merupakan langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat komunitas.
4. **Keterbukaan Komunikasi:** Warga diingatkan agar selalu siap memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang sudah diberikan. Ini penting untuk memfasilitasi komunikasi antara polisi dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan.

Kunjungan Door to Door System (DDS) ini merupakan salah satu langkah Polri untuk menjalin kemitraan yang kuat dengan masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Bripka Ade berharap agar pesan-pesan kamtibmas ini dapat dipahami dan diimplementasikan oleh seluruh warga Kp. Sorogol, Desa Mekarjaya, dan sekitarnya. Dengan kolaborasi antara polisi dan masyarakat, diharapkan terciptanya lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan sejahtera.